

さまざまな場で“言葉の力”を感じていく…

★11/19 みわっ子文化祭、PTA 秋祭り

今年のみわっ子文化祭では昨年実施した方法から一歩進めてブロック別（各学年の1組集団、2組集団…）に体育館に集合し、それぞれの取組を参観しながらお互いに学習を深めていくようにしました。各学年や学級で学習してきたことを発表することやみることは本当に大きな意味があります。たくさんの学年のメッセージから“言葉の持つ力”を感じ取っていったことでしょう。



ホールもしおりづくりで大盛況…

また、午後からはPTA秋祭りを行いました。今回は教室でのスライムづくりや読み聞かせに加え、ワクワクホールでのしおりづくりが体験できます。例年通り体育館ではゲームコーナーや昔遊びなど充実した内容となりました。子どもたちの楽しい思い出になったことでしょう。

準備段階から関わっていただきました学校運営協議会、おやじの会、読み聞かせ隊、PTA 役員、PTA スタッフの皆様にご感謝申し上げます。



他の学年の発表をお互いに見て学ぶ…

★11/2～3 6年生修学旅行から…

少し汗ばむくらいの好天に恵まれた二日間でした。初日の平和学習から始まり二日目のハウステンボスまで自分たちの持っている力を発揮して、とても有意義な学習、体験をすることができました。特に初日の平和集会では「平和への祈り」をテーマとするたくさんの学習から学んだ思いを力強く表現していました。まさに“言葉の力”を感じたものです。平和を願う6年生の確かな姿勢をうれしく思いました。

二日間、集団として時間、ルールを守りながらしっかりと仲間とともに活動してく姿にも感動したものです。さまざまな場を力発揮した6年生に拍手を送ります。

また修学旅行を見守っていただいた、たくさんの保護者のご協力（見送り～出迎えなど）に感謝いたします。



“言葉の力”を強く感じる平和集会

体験・出会いから学ぶ…

4年生の総合的な学習「ともに生きる」の授業の一コマです。この日は、視覚障がいの方を招いてお話を聞いたり、アイマスク体験をしたりしながら自分自身と「障がい」とのつながりを考えていきます。実際に視覚障害の方をサポートする場もあって、大きな意味のある学習ができました。今後も「ともに生きる」のテーマのように共生社会の視点を持ち続けて学習していったほしいですね…



貴重な体験が意識を高める